
平成 21年度 第 5回 木蓮会理事会議事録（案） 
 
日 時；平成 21年 12月 3日（金）19：00～20：30 
場 所；愛媛県立医療技術大学 事務棟応接室 
出席者；門屋、高田、西田、遠藤、徳永（書記）、氏家（新規監事：臨床 16期） 
 
1. 報告事項 

1）学生祭決算報告 
   ①中家学生祭実行委員長より決算報告があった。 
    ・イベントの景品と参加人数の費用対効果について質問があった。イベントの種類によって 

景品の影響が異なるため、次年度に向けて効果的な予算配分を検討するとの回答であった。 
   ・医療系大学として考えると、医療系企画に対する支出が少ない印象があるとの意見につい 

ては、今年度、企画内容を十分に練られなかったことが原因の１つとして考えられる。次 
年度以降はこのような医療系大学らしい企画を充実させる方向で検討する。 

   ・検便の人数を増やすために助成額を追加した効果について確認があり、調理から販売まで 
分担がうまくでき効果はあった。検便を実施する人数が予想より多くなり、直前に支援を

お願いすることになった原因は、委員会の中に検査担当者を決めなかったことなどが考え

られるので、その点を次年度に申し送る。 
   ・検便など衛生管理は徹底されていると思うが、保健所勤務の役員と情報交換をして次年度 

に備え、手指消毒など衛生管理マニュアル作成・徹底などの必要がある。 
②役員より、次年度の実行委員から学生祭助成依頼の申請書の提出を求める予定であり、申請 
から許可までの手続きや書式は今後検討する旨を伝えた。 
③学生祭実行委員長より、次年度から引継ぎ書を作成する予定であることが報告された。 

 
2）新監事承認 

新役員の加入が承認された。監事 氏家祥之さん（臨床検査学科 16期卒業生） 
 
3）会費入金状況報告 
  西田会計より、前回からは新たな入会はないとの報告があった。 

今後、学生会員向けに入会案内を行う。 
 

4）名簿更新作業の件 
  現在、学生アルバイトを雇用し、入力作業を進めている。 

入力作業に伴う個人情報保護対策として、作業者と覚書（契約書）を交わすこととした。 
  書式は、過去に業者依頼したときのものを参考に作成し、メーリングリストで意見を聞く。 

 
2. 協議事項 

1）大学 HPリニューアル関連 
  濱崎副会長から提案があり、西田会計から代理として説明があった。  
法人化に向けて大学ＨＰリニューアル予定となっている。他の大学ではトップページから直接

同窓会 HP にアクセスできるようになっていることが多く、本会も同様の方向で検討してもら
う。リンクは新ＨＰとする。 

 
2）卒業記念品の件 
 西田、昨年同様、印鑑を検討する。（品物は時流に合わせて 4年毎に検討する）。 
 

3.その他 
会報および総会の担当者を決定する時期になった。案を作成（徳永書記）し、近日中に送信する。 
会報の原稿依頼は年内、原稿締め切りは 1月 15日（金）。 
 

次回理事会 平成 22年１月 19日(火) 19:00～  
愛媛県立医療技術大学 事務棟応接室 

 


